



Fecha: 05/08/2003 Sección: ANDUJAR

Páginas: 11



María José Medina. / M &

## La Asociación de Diabéticos plantea otra vez sus demandas

J. C. G. ANDÚJAR

La presidenta de la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca, María José Medina, ha remitido un escrito a la Alcaldía en el que recuerda las reivindicaciones que mantiene este colectivo. La principal demanda se centra en la creación de la unidad de diabetes. que las fuerzas políticas que ahora rigen los designios del gobierno municipal la incluyeron en sus distintos programas electorales. Enfatiza Medina en este sentido que la ubicación de este servicio es necesaria.

La asociación ha pedido al alcalde su apoyo en las movilizaciones que se organicen para pedir esta unidad. Además solicita ayuda económica y material para organizar el Día Mundial de la Diabetes y que se dote a la sede de mobiliario y un equipamiento adecuado. No quiere que se les excluya, como así denuncia que ha sucedido hasta abora